



5年生が「水俣に学ぶ肥後っ子教室」 に行ってきました



9月11日(木)に5年生が「水俣に学ぶ肥後っ子教室」で水俣市にある「熊本県環境センター・国立水俣病情報センター・水俣市立水俣病資料館」に行き、環境に関する学習と水俣病に関する学習を行いました。環境学習では水の大切さについて学習しました。水俣病に関する学習では、情報センターや資料館の見学をし、語り部の方の話をとおして、水俣病について正しく学び、差別や偏見を許さない態度を身に付けていました。また、語り部講話後に「なぜ猫で実験したのですか。」など学びを深める姿も見られました。



今後は、学んだことを、一人一人レポートにまとめていき、図書室に掲示して、合志小学校の子どもたちに発信していくとのことです。

消費者教育 がありました

9月1日(月)に5年生の家庭科で「物やお金の使い方」の授業で、ゲストティーチャーとして、合志市役所消費生活センターの坂本様、小島様にご指導いただきました。授業では「物の売買の契約はどの時点で成立するか」という問題に、子どもたちは悩みながら答えていました。昔の小学校の教科書にはなかった内容です。様々な品物の購入もネット上で買い物が多くなり、トラブルも起きているようです。子どもたちが、大人になって正しい知識のもと、生活していくために重要な学習です。



保健室に教育 実習生が来ています

9月8日(月)～9月30日(火)まで、保健室に教育実習生が来ています。本校の卒業生です。3週間と少しですが、保健室での学びをとおして、合志小学校の子どもたちとたくさん知り合ってほしいです。以下にメッセージをいただきました。

子どもたちが
楽しく、元気に
過ごせるように、
いろいろなこと
をお手伝いして
いきたいと思
います！
よろしくお願
いします！！

